



Une action des 6e3 dans le cadre de la Journée Internationale des Droits de la Femme

publié le 05/05/2023

Dans le cadre de la journée du 8 mars (Journée Internationale des Droits de la Femme), Mme Schmitt et Mme Waechter ont travaillé avec la classe de 6ème3 sur les préjugés et les droits des femmes autour du personnage de la schtroumpfette. A l'issue de l'activité en classe, les élèves ont écrit leur portrait de la Schtroumpfette 2023. Vous trouverez en pièce jointe quelques textes et illustrations.

Un grand merci aux élèves et à leurs enseignantes pour ce travail de grande qualité.

Cordialement

Mme Depriester

Document joint

 portraits_de_schtroumpfettes_2023 (PDF de 472 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.